

Veronique Cauquil

Astrologue diplômée et reconnue par la profession, Véronique Cauquil nous parle « avec sincérité » des bienfaits et des pièges de l'astrologie. Rencontre...



“L'astrologie

“ Une science complexe ”

■ Comment devient-on astrologue ?

En ce qui me concerne, j'ai commencé à étudier l'astrologie à 20 ans, seule et par esprit critique. Mais très rapidement je me suis rendue compte que c'était une science complexe et qu'il me faudrait à un moment trouver des « maîtres » pour avancer. A 35 ans, j'ai décidé de faire de ma passion mon métier et d'abandonner le mien, et après plus de 5 000 thèmes étudiés, je me suis lancée dans une formation de 4 années dans l'une des meilleures écoles préparant à la profession d'astrologue : l'AGAPE à Paris.

■ Qu'est-ce que l'astrologie peut nous apporter au quotidien ?

Tout d'abord, elle nous permet de mieux connaître nos proches et soi-même. C'est une

aide précieuse qui permet d'anticiper certains problèmes et de gérer les conflits en comprenant l'autre. Ensuite, c'est un outil précieux pour prendre certaines décisions (professionnelles ou personnelles), connaître le meilleur moment pour agir ou au contraire s'abstenir, et éviter ainsi de foncer droit dans le mur !

■ Est-ce que cela aide à prédire l'avenir ou plutôt à mieux se connaître ?

Les deux, c'est d'abord un outil de connaissance de la personnalité, et à ma connaissance le seul art divinatoire qui permet de dater les événements à venir. Je précise qu'avant de dater une prévision, je mets en lumière des événements du passé et dans la mesure où le consultant confirme mes dires, je fais alors le prévisionnel.

■ Voyance et Astrologie, quelles sont les différences ?

La voyance ne s'apprend pas, c'est un don alors que l'astrologie s'apprend. Cependant, je suis persuadée qu'un astrologue qui n'a pas en plus le don de voyance, voire un sixième sens, peut se retrouver en difficulté.

La voyance est quelque chose de fragile et fluctuant, la notion de temps n'existe pas, alors que l'astrologie permet de dater.

■ A quels moments de notre vie, conseillerez-vous de consulter un astrologue ?

Vous venez de rencontrer quelqu'un et vous souhaitez en savoir plus. Une mise en lumière de ses qualités ou de ses défauts peut être très utile... Comparer les thèmes de partenaires ou d'associés, d'un parent et d'un enfant, sont autant d'outils qui permettent de mieux gérer les rapports humains.

Votre bien immobilier ne se vend pas, vous cherchez un travail, un procès traîne en longueur et vous aimeriez en connaître l'issue, positive ou négative, avec des dates, l'astrologue peut vous aider. D'autre part, choisir

" Il ne faut pas prendre son astrologue pour un gourou ! "

" Il ne faut pas abuser des consultations "

■ **Quels exemples concrets d'aide grâce à l'astrologie pouvez-vous nous donner ?**
Il y a quelques années, j'ai reçu à mon cabinet une jeune femme qui voulait savoir si un jour elle ferait une rencontre. Avant de répondre à sa question, j'ai examiné sa carte du ciel. De nombreux aspects planétaires laissaient supposer qu'elle avait eu une enfance difficile. J'ai senti qu'il y avait eu quelque chose de grave, de violent... un inceste ! Avec beaucoup

de tact j'ai évoqué une relation au père où la violence avait eu des conséquences sur sa vie intime de femme. Ma consultante m'a simplement dit : « Vous êtes en train de me dire que l'inceste que j'ai vécu se voit dans mon thème ? Donc, cela veut dire que je ne suis pas coupable ?... Le mot était lâché. Vous êtes la première personne à qui j'en parle parce que j'en ai toujours eu honte. ». Suite à ça, elle a accepté d'engager une thérapie avec une psy. Trois ans plus tard, elle m'appelait pour me dire qu'elle s'en était sortie, et que grâce à mon aide elle était fiancée et enceinte. Donc, oui l'astrologie peut-être une véritable aide et c'est à ce jour ma plus belle réussite.

■ **Quels sont les pièges dans lesquels il ne faut pas tomber ?**

Tout comme en voyance, il ne faut pas abuser des consultations et ne pas prendre son astrologue pour un Gourou ou Dieu. De même, l'astrologue ne doit pas conduire ou figer le destin d'une personne. Le libre arbitre existe ! Un aspect planétaire mauvais peut toujours être positif et c'est aussi en cela que l'astrologue peut être utile, car il donne des clefs de réflexions et balise le chemin de la personne, afin de lui éviter bon nombre d'ennuis. Mais il ne doit en aucun cas le rendre dépendant.



" Une clientèle très variée "

■ **On entend souvent parler de révolution solaire, qu'est-ce que c'est et à quoi cela sert-il ?**

C'est le thème que l'on fait chaque année à date anniversaire, c'est une technique prévisionnelle qui donne le climat et les grandes lignes de l'année qui s'annonce.

■ **Qui sont les gens qui vous consultent et quelles sont les questions qu'ils vous posent le plus souvent ?**

De l'homme d'affaire ou imminent cardiologue à la ménagère ou au demandeur d'emploi, j'ai une clientèle très variée. Affaires, affectif, histoires familiales, transactions immobilières, tout les sujets sont abordés avec toujours une forte demande pour les événements datés.

" s'apprend "

une date favorable pour un mariage, une création d'entreprise permettra de pérenniser les choses.

■ **Que pensez-vous des horoscopes que l'on peut lire dans les médias ?**

Ils ne reposent que sur le signe solaire, cela veut dire que seules les personnes qui ont un maximum de planètes ainsi que leur ascendant dans le même signe sont susceptibles de s'y retrouver. Et il y en a peu !

■ **Et des thèmes astraux faits par ordinateur ?**

Ce sont des paragraphes qui se suivent et souvent se contredisent avec un véritable manque de synthèse. Seul un astrologue peut faire l'analyse d'un thème, la part des points de force ou de faiblesse, et l'interpréter sans jargon astrologique incompréhensible. Cela prend beaucoup de temps. Régulièrement, je rédige des thèmes enfants, en examinant parallèlement le thème des parents. Cela prend plusieurs heures de rédaction mais cela aide vraiment les parents et aucune machine ne peut le faire !

